



21. November 2020

Wichtiger Schritt zur koordinierten Gesundheitsversorgung

Die Sozialdemokratische Partei Appenzell Innerrhoden (SP AI) nimmt erfreut vom Entscheid der Ständekommission Kenntnis, das Neubauprojekt AVZ+ zu stoppen. Die SP AI dankt der Innerrhoder Ständekommission für diesen mutigen Schritt. Mit der bereits angekündigten gemeinsamen Spitalliste der Ostschweizer Kantone und einer Koordination der Gesundheitsversorgung über die Kantonsgrenzen hinweg steht der Bevölkerung weiterhin ein qualitativ hochstehendes Gesundheitswesen zur Verfügung, das gut erreichbar ist. So können Steuer- und Krankenkassenprämiegelder gespart werden. Die SP AI ist überzeugt, dass Mitarbeitende die vom Stellenabbau betroffenen werden, in einer Gesundheitsinstitution der näheren Region eine neue Anstellung finden werden.

SP AI

Kontakt:

Martin Pfister, Parteipräsident 079 713 74 84 (ruft zurück)

Erich Kiener, Co-Parteisekretär info@sp-ai.ch